

Domaine de Bassac, Puissalicon, Languedoc, Frankreich



Louis und Francois Delhon

Das Weingut Domaine de Bassac liegt auf dem Gemeindegebiet von Puissalicon, einem kleinen mittelalterlichen Dorf im Languedoc, in der Nähe von Bézier, Pézenas und Bédarieux.

Der 80ha-Betrieb ist seit Generationen im Besitz der Familie Delhon, heute wird er verwaltet von Louis und Francois Delhon, Biowinzer der ersten Stunde. Die Delhons haben auch die moderne Entwicklung der Region beispielhaft mitgemacht und durch ihr Engagement mitgestaltet: Vom einfachen Fassweinwinzer mit minimaler Wertschöpfung zu einem ansehnlichen Betrieb, in dem vor allem ausgezeichnete Rebsortenweine produziert werden. Das drückt sich in der hervorragenden Weinqualität aus.

T E R R A



V E R D E

www.biowein.ch